

令和2年度 大牟田市教育委員会第3回臨時会会議録

1. 日 時

令和3年2月4日（木）

開会14時00分 閉会14時41分

2. 場 所

大牟田市庁舎北別館4階 第2会議室

3. 出席者

教育長：安田 昌則

委 員：山本 和夫、嶋田 桂子、東 秀樹、笹井 葉子

4. 欠席者

なし

5. 出席事務局職員

事務局長 中村 珠美、総務課長 平野 裕二、教育みらい創造室主査 松葉 茂、
学校教育課長 平河 良、市民協働部調整監 富安 徹、
生涯学習課青少年担当課長 楠 修、同課主査 中島 由美

6. 傍聴人数

0人

7. 開会の宣告等

14時00分、教育長が開会を宣告し、教育長が開会を宣告し、本日の議題について非公開の発議の有無の確認を行った。事務局長から、議案第15号及び議案第16号は、人事に関する事項であるため非公開相当と思われる旨の報告があり、これを受けて、教育長から、議案第15号及び議案第16号を非公開とすることについて発議がなされ、採決の結果、全員一致で非公開とすることと決定した。

(報告事項)

1 第73回成人式の実施状況について【生涯学習課青少年担当】

教育長 第73回成人式の実施状況について説明をお願いします。

青少年担当課長 第73回成人式の実施状況について説明します。

(資料に基づき、以下の内容について説明及び報告)

- ・ 1月10日（日）に大牟田文化会館大ホールで実施した第73回成人式の式典概要、出席状況、式典の出演者・協力者及び昨年度からの変更点

教育長 何かご質問・ご意見はありませんか。

委 員 いろいろな新型コロナウイルス感染症対策を行いながら実施していただき、ありがとうございました。

新成人に配布した名前入りパンフレットについて、当日出席できなかった方が配布を希望した場合はどうに対応されますか。また、感想

ですが、式典の出演の応募が多くあったということは、成人になった喜びや大牟田への思いが強い方が多いのだなと思えて、とてもうれしかったし、2名ずつに分けてでも出演する機会を設けられたことは素晴らしいなと思いました。

青少年担当課長 欠席された方への名前入りパンフレットのお渡しについては、今月一杯は、取りに来ていただければお渡しできます。

委 員 わかりました。

委 員 国歌独唱は今後行う予定ですか。

青少年担当課長 少しでも新成人が出演できる場を設けるため、希望される方がいらっしやれば、できれば来年度以降も行いたいと考えています。名前入りパンフレットにつきましても、今回明光学園高等学校にご協力いただいたように、市民が活躍できる場を設けるためにも、また、予算が確保できるようであれば、引き続き作成し配布したいと考えています。

委 員 名前入りパンフレットは、できればもう少ししっかりした紙質のものがよいと思います。

青少年担当課長 今回も印刷業者からアドバイスを受けながら作成しましたが、次回作成する際には、紙質も含めて検討したいと思います。

委 員 よろしくお願ひします。

委 員 しっかりと新型コロナウイルス対策を行っていただいたおかげで、感染者が出なくて本当によかったと思っています。また、YouTube「ほっとシティおおむたチャンネル」で2編に分けて配信していただいたことで、当日、会場に行くことを自粛された、私の知り合いの保護者の方々もそれをご覧になり、「本人と同じ気持ちで喜べた。」と言っておられました。その方々に代わってお礼を言いたいと思います。

教育長 他にありませんか。

無いようでしたら、ご理解いただいたものと考えてよろしいですか。

(承諾する旨の声あり)

(審議事項)

議案第15号 令和3年度教職員の人事について【学校教育課】

《大牟田市教育委員会会議規則第3条の規定により非公開》

議案第16号 令和3年度市職員の人事について【学校教育課】

《大牟田市教育委員会会議規則第3条の規定により非公開》

(協議事項)

1 「教育委員会だより」第17号の紙面について【教育みらい創造室】

教育長 「教育委員会だより」第17号の紙面について説明をお願いします。
教育みらい創造室主査 「教育委員会だより」第17号の紙面について説明します。

(資料に基づき、以下の内容について説明及び報告)

- ・ 教育委員会だより第17号の紙面案

教育長 何かご質問・ご意見はありませんか。(以下、主な意見を適示)
委員 ユネスコスクール・SDGs/ESD子どもサミットの7行目、「児童生徒が」の前に、「市内全小中学校の」などを加えてはどうかと思います。また、この記事の3段目の見出し「『つながり』と『感謝』を大切に」とそれ以降の記事内容との流れをもう少し工夫されてはどうかと思います。見出しの頭「●」を取るとよいかもかもしれません。それから、同じ記事の最下段の写真のキャプションですが、左写真のみなど小学校へのピアノ寄贈については、グランドピアノなのかアップライトピアノかを明記してはどうでしょうか。また、右写真の大正小学校・松原中学校の「子ども見守り隊の方への感謝の気持ちを、自分たちで育てた花で伝えます」は「花を贈って伝えます」とする方がよいと思います。

委員 学校教育功労者表彰とESD功労者表彰の受賞者のお名前は、文字サイズを大きくするなど工夫されてはどうでしょうか。

委員 学校教育功労者表彰については、天領小学校では授与式を開催されたことはとてもよかったと思います。団体の表彰もありますし、表彰を受けられたことを学校でご披露できれば、学校と地域とのつながりがより深まるのではないかと思います。

教育みらい創造室主査 記事の内容については、委員の皆様のご意見を踏まえて修正させていただきます。また、学校教育功労者表彰式については、これまでは「子どもサミット」の中で行ってききましたが、今後はどのような形がよりよいのかを検討したいと思います。

教育長 他にご意見はありませんか。

無いようでしたら、いただいたご意見を踏まえて修正しますが、修正内容については事務局に一任させていただいてよろしいですか。

(承諾する旨の声あり)

教育長 その他にご意見、ご質問はありませんか。

無いようでしたら、以上で第3回臨時会を終わります。

閉会 14時41分